

La **Faculté autonome de théologie protestante de l'Université de Genève**

à la profonde tristesse de faire part du décès, survenu à l'âge de 75 ans, de

Monsieur

François BOVON

professeur de Nouveau Testament à la Faculté de 1967 à 1992, doyen de 1976 à 1979.

Elle garde un souvenir reconnaissant de l'ami, du théologien engagé, du savant immense qui s'est voué à la connaissance du Nouveau Testament et de la littérature chrétienne apocryphe.

Nous exprimons à la famille nos plus sincères condoléances. Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.